
東芝テックOB会だより
第37号　　2021年12月8日

■ OB 会会長　挨拶
会長　浪川　邦俊

　会員の皆様、日頃は OB 会にご尽力頂き、誠に有難うございます。

　毎度新型コロナウイルスの話ばかりで恐縮です。日本では、少し鎮静

化したかに見えるコロナ禍の中、息災にお過ごしのことと思います。

　世界的には、ドイツ、イギリス、ロシア、シンガポール、又隣国韓国では再拡大が始まって

います。政府は規制緩和を進めようとしていますが、再拡大した国々は、ロシアを除いてワク

チン2回接種率70％を超えたことにより、規制緩和をして元のような日常に戻した結果です。

　今のところ、日本はワクチン2回接種率が74％を超えて来ていますが、一ヶ月毎にウイルス

の抗体は半減すると言われています。間違いなく第六波が来るとも指摘されています。暫くは

油断大敵です。これからも集会、飲み会もままならない with コロナの新しい生活様式の中で生

活していかなければなりません。

　そんな中でも、コンサートやスポーツ観戦は、無観客から制限された観客数での開催も始まり、

徐々に日常を取り戻しつつあります。政府は、ブースター接種（3回目のワクチン接種）によ

る感染拡大防止と、規制緩和による経済の両立を目指していますが、感染再拡大は避けられそ

うもないのではないかと心配しています。

　OB 会の皆様におかれましては、くれぐれも感染予防を怠らぬようお願いするとともに、こ

のような状況でもありますので、引き続き東芝テック OB 会の総会、常任幹事会、支部総会、

その他の行事も自粛しますのでご理解をお願いします。

　最後に、早く普通の日常が戻って来ることを願いながら、又皆様にお会い出来るまで、くれ

ぐれもお体大切にお過ごしください。
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報 告  　第34回 東芝テック OB 会・首都圏ファミリーウオーキング

10月7日（木）コロナ禍・感染予防に気を付けてウォーキング再開しました。
　池上本門寺は日蓮聖人が入滅した地、日蓮宗大本山で江戸時代の将軍家菩提寺です。
　本門寺は江戸時代の大名や近世の政財界、芸術家らの信仰を集めました。そのため大名家の
墓所が多く見られます。歴史ゆかりの地を楽しみながら、ウォーキングで汗を流しました。

〈ウォーキングコース〉

（池上駅）出発（午前11時）～本門寺総門～日蓮聖人説法像～堤方権現台古墳～万両塚（鳥
取池田家）～五重塔～熊本藩細川家～水戸徳川家～力道山墓地～本殿～日蓮大聖人廟所～紀
伊徳川家墓所～多宝塔～加藤清正供養塔～大堂～仁王門～批経難痔持坂～池上駅、解散

《池上本門寺の大名家墓所めぐる歴史探訪ウオーク》

◎次回は令和4年3月31日（木）「飛鳥山公園さくらウォーキング」を予定しています。

東急池上線　池上駅前集合 太門寺通りを進む

万両塚（鳥取藩池田家）へ

力道山の墓の前にて

多宝塔・日蓮聖人が荼毘にふされた所

池上会館屋上で昼食

徳川家の関係者の墓所

紀州徳川家の墓所・お万の方　他

題目宝塔を進む

日蓮聖人説法像 五重塔前にて　秀忠が建立・関東に残る最古の五重塔

万両塚周辺調査中に古墳が出土

加賀前田家の墓所

加藤清正の供養塔

本門寺総門

堤方権現台古墳横にて

本殿（釈迦殿）

本門寺大堂

理境院と此経難持坂

茶々姫の墓・本門寺最大の墓

日蓮大聖人御廟所

大堂より仁王門を望む
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役　職 氏      名

会　長 浪川　邦俊

副会長
守　健一郎

青木　建夫

幹　事

鎌田　芳郎

池本　節二

太田いづみ

役　職 氏      名

幹　事

島﨑準一郎

上杉　一芳　

宇津木俊彦

藤田　秀明

室伏　好子

吉田昭太郎

《会計監事》 

会計監事
堀　　英昭

山田　勝治

1．役員改選の件（2021年度〜2022年度）

2．会計監査報告の件

■ 総会承認
OB 総会（書面）開催により、役員改選、及び会計報告が承認されました。

《常任幹事》

収入の部 支出の部

前期繰越金 1,944,101

会費 1,166,000 幹事会運営費 0

雑収入（預金利息） 6 OB 会だより等 909,951

お祝い金 347,456

香典及び生花代 206,876

支部運営費 67,500

HP 運営費 110,000

雑費（振込手数料等） 96,750

収入計 3,110,107 支出計 1,738,533

次期繰越金 1,371,574
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会 員 の 広 場

2020東京オリンピックに参加して
静岡県伊豆市　島﨑　準一郎

　令和3年度も新型コロナウイルス拡大の為、支部全ての年間行事も中止となりました。幹事
会さえ1回も開催出来ませんでした。来年に期待する最近です。
　さて、伊豆市はこの夏、2020東京オリンピック・パラリンピックの自転車競技会場になり
ました。私は、大会ボランティア（フィールドキャスト）に登録していましたので、念願の
表彰式サポートボランティアとして活動できました。所属したチームの都合で駿東郡小山町
にある富士スピードウエイの自転車競技にも出向き活動しました。仕事の内容としては次の
通りです。
　①アスリート・エスコート（選手誘導員） 1名又はチーム時2名 
　②プレゼンター・エスコート（表彰役員誘導員） 1名
　③メダル・ベアラー（メダル運搬員）メダル毎 3名
　④ブーケ・ベアラー（花束運搬員）花束毎 3名
　交代で担当し、数度の練習・リハーサルの後、表彰式のユニフォームに着替え、表彰式に臨
みました。（ユニフォームは大会終了後、記念品として貰えた）
　表彰式では音楽に合せ、表彰員と選手交え隊列を組んで表彰台に向かいました。チーム員の
出身地は東京・埼玉・神奈川・静岡・愛知・岐阜・三重と様々でした。年齢も20代～70代と様々
で、ユニフォーム、定額の交通費と昼食が支給され、富士スピードウエイのロードレース、伊
豆のマウンテンバイク、ペロドロームのトラックと場所を変えて約20日間活動できました。そ
の内印象に残るのは、メダルの重さ（最大6個運搬、1個500g）に閉口し、オリンピックでは、
日本チームが中々メダルを取れない中、地
元の梶原悠未選手が女子オムニアムで銀
メダルを取ったこと、パラリンピックで
は、表彰式で伊豆市長をエスコートでき
たことです。今まで人前で行進したこと
のない私にとって、色々と注意され大変
な経験となりました。また、パラリンピッ
クでは、全盲の青年と行き帰り一緒にな
り、元気な彼から、仮にある日突然自分
が全盲になっても生きる希望があること
を知りました。若い人に交わり、苦手な
LINE によるコミュニケーションも学びま
した。東京オリンピック大会という2度と
ない機会に参加できたことを大切にし、こ
れからもチャンスがあったら、このよう
なボランティア活動に参加して人生を楽
しく生きたいと思います。
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城山登山について
静岡県伊豆の国市　片岡　光夫

　私が城山登山を毎月一回月初めにする習慣は、もう
二十年になるものではないだろうか。
　私は毎朝八時頃、牧野郷の田んぼ道を四十分程度歩く
のであるが、その延長が城山登りではないかと考える。
　このように、私は常に体を動かすことを第一の習慣と
なっている。
　自動車よりもバイクがよい。バイクよりも自転車、そ
れよりもよいのは歩くことだと考えるのである。
　そんなことで、月一回の城山登りはもっとも心弾む運動である。
　「心に悩みがある、妻とケンカした」などいうときには、自然と私の足はあの岩だらけの山に
向かう。「ヨイショ、コラショ、頂上に登るにはかかとを持ち上げなければならない。そして、
つま先を岩の割れ目にかけ、一気に体を持ち上げる。道は岩だらけで、火山岩である。その間
にある土は、畑の土の如くやわらかで湿っているため、滑りやすい。時々すべって頭を岩にぶ
つけそうになる。その前、何とか腕が支えるためには怪我をせずにすむ。頂上に登るためには
五十回位の紆余曲折がある。何でこんなに激しく移動するのだろう。それは急斜面の谷間を覗
き込み、その斜面にのさばる大木の鬼のような姿、また、その大木から広がる枝は、美しい優
雅な緑の木の葉、その枝と葉の間にすけて火山岩の岩肌、その向こうに見える富士の山、日光
を反射した狩野川と空の青さは、ほどほど疲れた体を癒してくれる。
　火山の爆発できりたった山ゆえに、神の意志を反映しているとも考える。本当に美しい山だ。
　若い時、頂上まで二十九分で走って登ったこともあった。しかし、今は、七十分はかかる。
　やはり年齢に体力が追いついていかない。
　私は今年から八十歳となった。こんな私を何と皆様がたたえてくれるであろうか。逆におろ
かな馬鹿者と軽蔑して頂いた方が、気が安まるかもしれない。
　でもエベレスト8882メートルを征服した三浦 雄一郎さんを称賛してしまう私であり、私自
身の程度を考えて、今後も頑張って登りたいと思う。
　できることなら百歳まで登りたい。欲のはりすぎであろうか。でも、毎日を楽しく送りたい。

近況報告
　静岡県三島市　土屋　孝一

　コロナ禍で厳しい昨今の中、OB 会の皆さん、如何お過
ごしでしょうか？
　小生 九十一歳、家内 八十五歳 共にお陰で何とか元気で
おります。仕事としては三十年来、スクールガードを小学
校から委嘱され、子供達の安全を守っています。また、家
の中では、パソコン相手に囲碁や麻雀、FB 友達との交流
を楽しんでおります。
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今ハマっている事
宮城県仙台市　佐々木　英夫

　北関東支社から東北支社に転勤して退職後、現在、介護福祉士をしながらオフには、心身等
をリフレッシュ、のんびり温泉巡りにはまって疲れを取っています。
　今いる仙台は、海も山も近く温泉も身近に色々あり汗を流してゆったりホッコリしてます。
　天気が良い日にはロードバイクでツールド温泉も楽しんでいます。また、仙台市青葉消防団
で地域防災減災にボランティア活動をしています。

道祖神に導かれて
静岡県田方郡　大坂　規久

　退職後に取り組んできた生きがい探しにはいくつもありましたが、今も続いているのは3つ
です。伊豆半島ジオパークのガイドに関わる様々な経験であり、それに伴う写真撮影があり、
もう一つが仏像のガイドから派生した道祖神探しです。いずれも少なからず関連があることか
ら、相乗効果で長く続けられてきたようです。
　道祖神は賽の神とも呼ばれますが、集落の入口などに祀られて、悪疫や災いが集落に侵入す
るのを防ぐという民間信仰を石造物にしたものです。
　暮らしている函南町から初めて、伊豆半島を8年近くかけて調査し、静岡県東部まで調査し
たところで、コロナ禍に遭遇し、一時的に停滞しました。感染拡大が収まったので、富士五湖
地域から再開し、今では神奈川県西部まで足を伸ばして調査しています。現時点で、2000基余
りの道祖神を調査し、あと数か月で目標とした地域が完結する見込みです。現在、［道祖神のま
ねき］というウェブサイトを制作中です。未完ですが覗いてください。
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今はまっていること
静岡県駿東郡　涌嶋　章

　新型コロナの緊急事態宣言から解放され、2年間
に渡って苦渋の経験と協力から本来の生活に戻す努
力が必要になってきました。
　しかし、社会環境の大変化から容易に戻れないに
気がします。感染症の恐怖は世界中の人々にマスク・
三密という防御体制思想を植え付けてしまいまし
た。外世界での行動を規制し、内世界へ向くような
力が働きます。私にも微妙に作用したらしく体調悪
化を理由に畑仕事を中止して、借地を返還しました。
運転免許も返納しました。
　そして、家庭内で趣味として静岡新聞朝刊一面コラム「大自在」の書き写しを行っております。
新聞記者が毎日交替で書いたその日の出来事を中心にしたコラムです。脳活、文章の勉強、等々
で生涯学習の一部になればと思っています。健康管理面では、ウォーキングもしていますが、
総じて「終活」の一貫としてハマらないことを切望しています。

未来技術遺産収集
　静岡県伊豆の国市　兼高　俊

　近年、「・・遺産」と称する言葉をよく耳にしますが、未来技術遺産をご存知ですか。これは
国立科学博物館が2008年度（平成20）から実施している「重要科学技術史資料」の登録制度で、
登録された資料の愛称です。重要科学技術史資料とは、科学技術史において重要な成果を示し、
次世代に継承すべき意義をもつ技術、あるいは、国民の生活や経済に顕著な影響を与えた技術
であり、日本の全科学技術を対象に歴史的な貢献がなされた技術を評価し、その保存と活用を
図ることを目的として登録を行っています。2008年以降、毎年秋に決定しており、これまでに
325点が登録されました。この中で、入手の可能性のあるものは93点で、現時点で68点を収集、
一室に展示しています。日本初の SP レコード（1909年）、国産最初期の蓄音機（1911年）、商
用初の顕微鏡（1914年）、ウォークマン一号機（1979年）など。興味ある方は、是非、我が家
にお越し下さい。
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二つのゴルフ
　静岡県伊豆市　平井　國夫

　ゴルフが出来なくなったら、グラウンドゴルフと思っていたが、ゴルフには未だ未練がある
ものの先輩の勧めも有り、2年前からグラウンドゴルフを始めた。
　ゴルフから派生したとも言われるためか、ソコソコいけるし気楽に出来る。ゴルフとの違い
は幾つかあるが、1本のクラブで全ホール回るので道具に掛かる費用は少ない。一度で入れば
ホールインワンと呼ばれる点は同じだが、スコアーは1マイナス3と優遇される。
　コロナ禍で制約の多い生活を余儀なくされる中でも、多くの人と交流が出来る有難い場で
もある。
　一方のゴルフであるが
厳冬期と真夏は避け月に2
度ほどプレイしている。
　二つのゴルフを楽しん
ではいるが、コロナが収
束し、定年後始めたハイ
キングや旅行が楽しめる
日が来るのを願うばかり
である。

“ どなたか教えてください ”
静岡県伊豆の国市　池田　昭二

　終活事業の一環で古いビデオテープ整理してますが一点、問題発生しました。
　2007年以後のビデオテープが再生できないのです。2004年にカメラの修理歴が有りますが

（Panasonic）、2007年以後はだめです、Sony カメラでも同様です。
　再生不能テープ確認の為ダビング業者に見てもらおうと思ってますがまだです。
　2000年問題とか訳の分からないことが原因でしょうか？電気屋さんの修理コーナーでは、古
くて部品期限がとっくに切れてるの一点張りで門前払いです。

“どなたか教えてください”
Mail：ikeda.shiyouji@zm.commufa.jp
携帯：090 5034 2179　です。

　尚ビデオカメラ・ビデオ編集・
TV エアーチェック・オーディオ等々
で一つの輪が出来れば幸いです。

令和3年 静岡県シ連グランドゴルフ大会
出場記念 R3,10,28（木）
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■ みんなで進めよう、みんなで考えよう OB 会活動

“OB会活動の設立趣旨”

「東芝テックと OB との絆を強め 
会員相互の親睦を図ることを目的とする」

【OB 会の現状と対策及び提言】
・OB 会会員が増えない
　 会社は退職時に OB 会への入会をするよう協力に案内する

　 OB 会員は各地域において知人などを直接勧誘する

・会費が100％徴収できない
　 未納者に対して本部は再度のアプローチ

　 振込金融機関の種類を増やす

　 会費の妥当性を考える

・OB 会だより原稿の応募が少ない
　 原稿を各支部に割当てる

　 OB 会だよりを質素にする（予算とのバランスを考える）

　東芝テックの状況を掲載

　 OB 会だよりにクイズを出題し、抽選で正解者に粗品を贈る

　（東芝テック・OB 会に関する問題等）

・行事への参加が少ない
　 次年度行事予定表を全支部に提示すれば参加しやすくなり、支部間の交流を促す

　 行事参加者への見返りを考える

・役員、幹事の活動不足
　 会社と補助金の増額交渉をする

　 役員、幹事の任期厳守

・会社の OB 会への関与
　 OB 会員を第一に考えるべき

　 退職者名を各支部に伝える

　 入会者へのガイドラインを作成

　 支部長連絡会の新設

　 OB 会本部と会社関係部署の連携強化

【OB 会事務局】
　ご意見、ご提言ありがとうございます。役員、幹事の皆さまとも連携し、今後の OB 会の会

員勧誘及び活動拡大へと繋げられるよう参考にさせて頂きます。会員の皆様にも、ご理解とご

協力をお願いいたします。

三島・函南支部長　藤田　秀明
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第35回 東芝テック OB 会・首都圏ファミリーウオーキング

コロナ禍・感染予防に気を付けてのウオーキング開催！
　近代日本経済の父、「晴天を衝け」で NHK 大河ドラマに登場した、渋沢栄一の歴史探訪のウオーキ
ングです。飛鳥山は江戸享保期に徳川吉宗が享保の改革の一環として、桜を植え造成された、日本最
初の公園です。
　1879年（明治12年）渋沢栄一が飛鳥山、南東側の敷地に別荘を構え1901年～1931年（昭和6年）
まで本邸として使用しました。
①　開催日時：2022年（令和4年）3月31日（木）　11：00～16：00
　　　　　　　（雨天の場合は翌日4月1日（金）に実施します）
②　集合場所：JR 京浜東北線・王子駅・北口改札口
③　集合時間：10：30AM　受付開始～11：00出発～
④　 参加対象：OB 及びその家族、知り合い友人をお誘

い下さい。
⑤　参加費：一人500円　（子供無料）　
⑥　コース案内：鎌田芳郎（東芝テック OB 会）
⑦　 予定コース：JR 王子駅北口（11：00出発）～王

子神社（王子権現、大銀杏）～音無親水公園（12：
00昼食～13：00出発）～飛鳥山公園（江戸の桜の名所）～紙の博物館～～飛鳥山博物館～渋沢
史料館～JR 王子駅（16：00解散）（備考：博物館、史料館の見学は有料です）

⑧　 申込先・方法：下記幹事のいずれかに E-mail 又は Fax、電話にて、住所、氏名、電話、最終所属
をご連絡下さい。

⑨　申し込み締め切りは令和4年3月24日（木）
⑩　その他・持参品：お弁当・健康保険証・雨具…
　　解散後、希望者は王子駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定しております。

幹事 TEL・FAX E-mail：携帯電話

鎌田芳郎 TEL/FAX：03-3771-0057 E-mail：kamayosi@zj8.so-net.ne.jp
携   帯：080-1031-6013

吉田昭太郎 TEL：0463-58-8610
FAX：0463-26-3075

E-mail：shotaro.yoshida@nifty.com
携   帯：090-2477-7992

王子・飛鳥山・
渋沢栄一史料館・桜ウオーク

渋沢史料館の前で平成25年の飛鳥山ウオーク
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第36回 東芝テック OB 会・首都圏ファミリーウオーキング

オリンピックスタジアム・
東京体育館の周辺を歩く

　「東京2020大会」は困難を乗り越え世界中の人々にとっての「希望の灯あかり」となる大会となり
ました。
　その思い出をたどるウオーキングです。
①　開催日時：2022年（令和4年）10月6日（木）　11：00～16：00
　　（雨天の場合は翌日10月7日（金）に実施します）
②　集合場所：JR 総武線「千駄ヶ谷駅」中央改札口
③　集合時間：10：30AM　受付開始～11：00出発～
④　 参加対象：OB 及びその家族、知り合い友人をお誘

い下さい。
⑤　参加費：一人500円（子供は無料）
⑥　コース案内：鎌田芳郎（東芝テック OB 会）
⑦　 予定コース：JR 千駄ヶ谷駅（11：00出発）～

徒歩約5分
　　● オリンピックスタジアム / 東京体育館～徒歩約

7分
　　●新宿御苑（庭園見学、有料）～徒歩15分
　　●サムライミュージアム（見学、有料）～徒歩約4分
　　●歌舞伎町（世界に名だたる繁華街）～徒歩約20分
　　●東京都庁展望台（202m の高さから都内を一望）～JR 新宿駅解散
⑧　 申込先・方法：下記幹事のいずれかに E-mail 又は Fax、電話にて、住所、氏名、電話、最終所属

をご連絡下さい。
⑨　申し込み締め切りは令和4年9月30日（金）
⑩　その他・持参品：お弁当・健康保険証・雨具…
　　解散後、希望者は新宿駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定しております。

幹事 TEL・FAX E-mail：携帯電話

鎌田芳郎 TEL/FAX：03-3771-0057 E-mail：kamayosi@zj8.so-net.ne.jp
携   帯：080-1031-6013

吉田昭太郎 TEL：0463-58-8610
FAX：0463-26-3075

E-mail：shotaro.yoshida@nifty.com
携   帯：090-2477-7992
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■ 会員の状況
2021年12月現在の東芝テック OB 会会員数は次のとおりです。
総会員数　857名

退会者：11名

2021年度白寿、米寿、喜寿をお迎えになられた方々は下記のとおりです。
ますますご健勝でありますようお祈り申し上げます。

 白寿のお祝い（該当者なし）　大正12年生

 米寿のお祝い（18名）　昭和9年生
飯塚 實 様、池辺 直美 様、稲葉 治弘 様、大石 牧男 様、大川 すぎ 様、神村 新治 様、小林 章 様、
佐野 昌明 様、下山 正 様、白井 満治 様、椙山 欽也 様、住吉 長治 様、田窪 啓二 様、寺田 雄三 様、
灘波 啓介 様、西澤 公久 様、日吉 きみ 様、古見 満夫 様

 喜寿のお祝い（44名）　昭和20年生
池本 節二 様、石井 進 様、伊藤 正弘 様、伊藤 孝雄 様、井上 勝 様、太田 信夫 様、岡村 和彦 様、
岡本 敏 様、尾崎 豊 様、小野 重雄 様、川口 忠 様、川島 幸枝 様、川島 博 様、北村 義雄 様、
木下 功 様、久保田 弘己 様、今野 孝洋 様、杉田 裕輝 様、鈴木 健夫 様、鈴木 重貞 様、諏訪部 貞雄 様、
芹沢 恒二 様、田嶌 一郎 様、田村 勲 様、土屋 庄司 様、寺尾 潔 様、土門 進 様、中田 修二 様、
浜野 和弘 様、福寿 弘祁 様、藤野 公男 様、藤平 裕 様、古屋 隆 様、星 義男 様、堀本 昌亨 様、
本多 健一 様、増田 昇 様、松永 秀隆 様、三浦 正男 様、峯村 征夫 様、山田 秀彦 様、山田 昭夫 様、
山本 富司 様、渡辺 順子 様

（注） 個人情報保護の観点から OB 会リストの配布を行わないこととしています。ご了承くださいますようお願いいたします。

訃 報  心からご冥福をお祈り申し上げます（17名）
都築恭雄 様（令和3年10月）
大川　衛 様（令和3年10月）
原　靖彦 様（令和3年10月）
山田豊一 様（令和3年 8月）
伊東秀夫 様（令和3年 8月）
千竃秀彰 様（令和3年 7月）

関口重男 様（令和3年7月）
伊奈　豊 様（令和3年6月）
中村　達 様（令和3年6月）
植木功夫 様（令和3年5月）
篠原一彦 様（令和3年4月）
西島義雄 様（令和3年3月）

山本重司 様（令和3年 2月）
小池孝司 様（令和3年 1月）
山田時治 様（令和3年 1月）
森野英次 様（令和3年 1月）
田中光顕 様（令和2年12月）

お祝い

新会員（3名）   青葉 久仁彦 様、池谷 正義 様、岡田 高道 様

会員の広場原稿募集
　本第37号には、皆さまからご寄稿いただきありがとうございました。
　昨年からのコロナ禍により、思うような活動もできずにおられることと存じますが、次号に向
けて、下記要領にて、皆様からご寄稿をお願いしたいと存じます。
　小さな発見、些細なことでも結構です。皆さまからのご寄稿を心よりお待ちしております。
1．募集内容 「会員の広場」……今ハマっていること等どんなことでも結構です。
2．文 字 数 400文字程度
3．写　　真 2枚程度（ご本人が写っている写真を必ず入れてください）
4．送 り 方 直接原稿を事務局あて郵送していただくか、メールにてご投稿ください。
　＊送付先アドレス（OB 会専用アドレス）　TEC-ob@msg.toshibatec.co.jp

「OB 会員募集」
　お近くの方で OB 会に入会していない方がいらっしゃいましたら、ぜひお
誘いください。
　ご連絡先をお知らせいただければご案内をお送りいたします。

東芝テック OB 会事務局
　飯島、楮山、大井

　 TEL：03-6830-9311
　Mail：TEC-ob@msg.toshibatec.co.jp
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